


10h - 12h / 14h - 18h : Macabane : Création de véritables cabanes en bois sous l’œil bienveillant
d’animateurs qualifiés – En libre accès - A partir de 6 ans 

11h - 12h / 14h - 17h : Atelier bois : Les mignons
Sur une planche de bois, les enfants pourront coller des écorces, de la mousse, des éléments de
décoration, de formes et de matières différentes et fabriqueront un souvenir personnalisé
Inscriptions en ligne / 3€ / A partir de 4 ans - Durée d’un atelier 1 heure 

14h - 18h : Mixyclette : bar à smoothies ambulant éco-responsable : Un peu d’effort pour un
résultat onctueux : Des fruits et la force de vos jambes sont les ingrédients parfaits d'un smoothie aussi
goûteux qu'équilibré - En libre accès
 
18h : Spectacle : Hors contrôle !
Surprises, situations impossibles, effets surprenants, tours de passe-passe, pour le meilleur et pour le
rire  - En libre accès - Familial

Du 22 au 26 juillet : 10h-12h / 14h-18h en libre accès
JEUX EN BOIS GEANTS
Découvrez différents jeux en bois traditionnels, surprenants par leur taille et leur originalité

ESPACE DE JEUX “IMAZINE”
Un espace de jeu créé spécialement pour la station de Morzine composé de 3 malles géantes ouvertes
chaque matin pour permettre aux enfants et aux parents de jouer et de partager leurs imaginaires

STRUCTURES GONFLABLES
Multiplay dauphins pour les 4 – 12 ans : Univers océanique ou ils se sentiront comme des poissons
dans l’eau. Il leur sera cependant impossible d’échapper aux Dauphins !
"Combo montagne" pour les 2 – 12 ans : Un toboggan, une aire de saut, des obstacles rigolos en
forme d'animaux

Lundi 22 juillet
10h - 12h / 14h - 18h : Macabane : Création de véritables cabanes en bois sous l’œil bienveillant
d’animateurs qualifiés – En libre accès  - A partir de 6 ans

16h30 - 18h30 : Concert du groupe Manny - En libre accès 

Mardi 23 juillet

PROGRAMME

Mercredi 24 juillet
10h - 12h / 14h - 18h : Initiation slackline : Essayer la slackline, une activité fun et accessible à tous.
Testez votre équilibre et recevez de précieux conseils ! - En libre accès 

10h - 12h / 14h - 16h : Atelier de magie : Vous souhaitez vous initier ou vous perfectionner aux arts de
la magie : Venez apprendre quelques tours de passe-passe pour épater votre entourage ! 
Inscriptions en ligne/ 3€ / A partir de 4 ans

14h - 18h : Atelier menuiserie « Les Bambins des bois » et jeux en bois géants
Les enfants apprendront à percer, à suivre un trait avec une scie, à fabriquer une figurine en bois. Les
apprentis menuisiers repartiront avec le modèle réalisé - En libre accès 

14h - 18h : Maquillage pour les + 3 ans - Inscription en ligne - 2€

18h : Spectacle familial « Kachtelane-show » : Music-hall, magies, grandes Illusions, clown, comique-
excentrique et burlesque - En libre accès 



*Ateliers sur inscription : en ligne  sur www.morzine-avoriaz.com/tout l’agenda

10h - 12h / 14h - 18h : Initiation slackline : Essayer la slackline, une activité fun et accessible à tous.
Testez votre équilibre et recevez de précieux conseils ! - En libre accès 

14h30 - 18h : Ateliers créatifs - Inscription en ligne / 3€ / Pour les enfants de 6 à 12 ans
            14h30 à 16h : Réalisation d'une plaque pour la porte de la chambre sur fond de bois peint à la  
peinture à la craie
              16h30 à 18h : Création d'un mobile de mandalas sur une branche de bois flotté

14h - 18h : Maquillage pour les + 3 ans - Inscription en ligne - 2€

18h : Show de Trickline : Venez assister à de la slackline acrobatique, des figures impressionnantes et
un show unique ! - En libre accès

Jeudi 25 juillet

10h - 12h : Atelier Recycl’instrus : Fabrication d’instruments de musique avec nos déchets. 2
instruments seront réalisés en 2h. “Batucada recyclée” : La compagnie amènera ses propres
instruments déjà recyclés... et en avant la musique brésilienne !  - Inscription en ligne / 3€ 

15h - 18h : Atelier personnalisation d’un bâton de marche : En guise de soutien pour marcher ou
simplement en décoration, qui n’a jamais eu un bâton de marche entre les mains ? Gravé à votre
prénom ou orné d’une pierre de couleur, la seule limite sera votre imagination - Inscription en ligne - 3€

15h - 18h : Snookgolf : Mélange de billard et de golf : 9 tables sur mesure avec différents obstacles, une
queue de snooker conçu avec un club de golf, une balle adaptée, et le tour est joué! - En libre accès -
Familial

18h : Spectacle familiale “ZIKOTEMPO” : Spectacle musicale avec des instruments en déchets recyclés
- En libre accès - Familial !

Vendredi 26 juillet



10am - 12pm / 2 - 6pm : Macabane: Creation of real wooden huts under the benevolent eye of
qualified animators – Free access - From 6 years

11 - 12am/ 2 - 5pm : Wood workshop: The cute
On a wooden board, children will be able to glue bark, foam, decorative elements, shapes and different
materials and make a personalized souvenir
Online registration/ 3€ / From 4 years old - workshop 1 hour

2 - 6pm : Mixyclette : Eco-friendly mobile smoothie bar: A little effort for a smooth result: Fruits and
the strength of your legs are the perfect ingredients for a smoothie as tasty as balanced - Free access 
 
6pm : Show: “Hors contrôle”
Surprises, impossible situations, surprising effects, sleight of hand, for the better and for the laugh –
Free access  - Familial

From 22 to 26 July : 10am - 12pm / 2pm - 6pm
GIANT WOODEN GAMES
Discover different traditional wooden games, surprising by their size and originality

IMAZINE PLAY AREA
A play area created especially for the resort of Morzine consisting of 3 giant trunks open every
morning to allow children and parents to play and share their imagination

INFLATABLE STRUCTURES
Multiplay dolphins for 4 – 12 year olds: Ocean universe where they will feel like fish in the water. It
will however be impossible for them to escape the Dolphins!
"Combo mountain" for 2 – 12 years: A slide, a jumping area, funny obstacles in the shape of animals

Monday, July 22
10am - 12pm / 2 - 6pm : Macabane: Creation of real wooden huts under the benevolent eye of
qualified animators – Free access - From 6 years

4.30 - 6.30pm : Concert of the group Manny - Free access 

Tuesday, July 23

PROGRAM

Wednesday, July 24
10am - 12pm / 2 - 6pm : Initiation slackline: Try the slackline, a fun activity and accessible to all. Test
your balance and receive valuable advice! - Free access

10am - 12pm / 2 - 4pm : Magic workshop: You want to learn or improve your magic arts: Come and
learn some tricks to impress your entourage! Online registration/ 3€ / From 4 years old

 2 - 6pm : Carpentry workshop «Les Bambins des bois» and giant wooden games
Children will learn to drill, to follow a line with a saw, to make a wooden figurine. The apprentice
carpenters will leave with the model made - Free access - Family

2 - 6pm : Makeup for + 3 years - Online registration - 2€

6pm : Trickline Show: Come and watch acrobatic slackline, impressive figures and a unique show!    
Free access



10am - 12pm / 2 - 6pm : Initiation slackline : Try the slackline, a fun activity and accessible to all. Test
your balance and receive valuable advice! - Free access 

2.30 - 6pm : Creative workshops - Online registration/ 3€ / For children from 6 to 12 years
    2.30 to 4pm : Realization of a plate for the door of the room on wooden background
    painted with chalk paint
    4.30 to 6pm : Creation of a mandala mobile on a driftwood branch

2 - 6pm : Makeup for + 3 years - Online registration - 2€

6pm : Show «Kachtelane-show»: Music-hall, magies, grandes Illusions, clown, comical-eccentric and
burlesque - Free access  - Family

Thursday, July 25

10am - 12pm : Recycl'instrus workshop: Manufacture of musical instruments with our waste. 2
instruments will be made in 2h. “Recycled Batucada”: The company will bring its own recycled
instruments... and ahead of Brazilian music!  Online registration/ 3€ 

3 - 6pm : Workshop customization of a walking stick: As support for walking or simply decoration,
who has never had a walking stick in the hands? Engraved with your name or decorated with a colored
stone, the only limit will be your imagination - Online registration/ 3€ 

3 - 6pm : Snookgolf: Mix of billiards and golf: 9 custom tables with different obstacles, a snooker cue
designed with a golf club, a suitable ball, and voila! Free access

6pm : Family show “ZIKOTEMPO”: Musical show with instruments in recycled waste! Free access

Friday, July 26

*On line registration :  www.morzine-avoriaz.com/tout l’agenda


